



## OLIMPIADA “INGENIERÍA EN LA EDIFICACIÓN: CONSTRUYENDO CON INGENIO”

La **Fase Nacional** de la *Olimpiada “Ingeniería en la Edificación: Construyendo con Ingenio”*, aplicación de la Ingeniería de Edificación a la Construcción Sostenible, celebró la defensa de los trabajos seleccionados ante un Tribunal, el pasado 22 de mayo y la posterior comunicación de los ganadores el día 25 de mayo de 2021.

Equipos participantes del nivel académico de **2ºESO**.

- 1.- Instituto Escola de Castellterçol (Catalunya)
- 2.- I.E.S. Fray Luis de Granada (Granada)
- 3.- I.E.S. Profesor Hernández- Pacheco (Cáceres)
- 4.- I.E.S Usandizaga Peñafloreda (Guipúzcoa)
- 5.- Col.Legi Sant Pere (Islas Baleares)
- 6.-I.E.S. Diego Jesús Jiménez (Cuenca)
- 7.-Colegio Madre Vedruna Sagrado Corazón. Fec (Castellón)
8. I.E.S Gran Capitán (Madrid)
9. Escuelas de Artesanos de Valencia (Valencia)
10. Colegio Divino Pastor (Cieza)

Equipos participantes del nivel académico de **Bachillerato**.

- 1.- Santa Teresa de Jesús (Valencia)
- 2.- Santa Teresa de Lisieux (Catalunya)
- 3.- IES Enríquez Díez Canedo (Cáceres)
- 4.- IES Ramón y Cajal (Albacete)
- 5.- Aula Balear (Islas Baleares)
- 6.- IES Politècnic (Castellón)
- 7.- IES Ramiro de Maeztu (Madrid)
- 8.- Colegio Santa Ana (Sevilla)
- 9.- Colegio Inglés San Patricio (San Sebastián)
- 10.- IES Diego Tortosa (Cieza)

Equipos participantes del nivel académico del **Ciclo Formativo Grado Superior**.

- 1.- CIP Virgen del Camino (Navarra)
- 2.- I.E.S Nuestra Señora de Bótoa (Badajoz)
- 3.- INS Torre Vicens (Lleida)
- 4.- I.E.S. Miraya del Mar, Torre del Mar (Málaga)
- 5.- CIPFP Complejo Educativo de Cheste (Valencia)

Los equipos **Ganadores** de la **Fase Nacional** fueron:

**2ºESO.** Aina García e Inés Mairata del Col.Legi Sant Pere de Palma de Mallorca.

**Bachillerato.** Marta Canales, Teodor Constantin, Enrique García, Alejandro Guinot y Miriam Esther, del IES Politècnic de Castellón.

**CFGS.** Milena Jelic, Antonio Medina, Libertad Muñoz, Pedro Pozuelo y Emma Enrique del IES Miraya del Mar de Málaga.

Nuestra más sincera enhorabuena a todos.